

PTAだより 2月号

令和4年2月24日
荒川区立諏訪台中学校
PTA会長 中條 朋行

第10回役員会 2月5日(土) AM10:30~11:30 校外会議室
第6回運営委員会 中止

PTA会長より

みなさまこんにちは。通常の生活に戻りつつある中、再度の蔓延防止措置が発令され、やはりPTA活動にも影響が出てまいりました

その中でも1月に文化祭での制服リユース、運動会映像の公開、朝の挨拶運動など出来る範疇で行えたことは幸いでした。

後1ヶ月ほどで今季の活動も終了となりますが、変わらぬPTA活動にご支援のほどよろしく願いいたします。

校長先生より

先週末の2年生の学級閉鎖から始まり、2年、1年と学年閉鎖になってしまいました。

オンライン授業の準備はできていたとは言え、実際に運用するとなると、教材の準備や時間割の再構成など、改めて準備することがたくさんあって、先週から先生方の帰る時間もだいぶ遅くなってしまいました。結局、分散登校を予定していた3年生もオンライン授業に切り替え、現在は給食希望者のみの登校となっています。

荒川区からは、オンライン授業参加へのご協力、という形でお知らせのメールが配信されましたが、本校では40人以上の給食希望がありました。急遽の対応ということで、ご家庭での準備も難しかったかと思います。全面的にオンライン授業になった時の課題となりそうです。今後ともご協力をお願いいたします。

このような最中ですが、3年生からは合格の報告を受けています。都立、私立とも本番はこれからですが、引き続き吉報を受けられることを期待しています。2年生では、勤労留学の代替行事として、全国銀行協会とオンラインでの講演会を実施しました。登校していた20人は体育館で、その他の生徒は各家庭で参加しました。新たな試みでしたが、無事終えることができました。

東京都の感染の状況はあまりよくないため、今後も規制の強化や方針転換が予想されます。学校もそれに準じて対応することになりますので、急なお願いや予定変更があるかもしれません。

今後ともご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

各委員会より

<学年委員会>

一学年

・学年委員活動費で蛍光ペンと消しゴムを購入し、生徒に配布することとしました。
現在は発注完了し、到着待ちです。

二学年

・学年の先生や生徒の意見を参考に、学年委員活動費でシャーペン、消しゴム、スティックのりを購入させて頂きました。袋詰めも完了し、すでに先生へお渡ししてあります。登校日に配布していただく予定です。

三学年

・記念品等が学校に届きアルバム代も含めての支払いをしています。卒業式が出来る事を願って準備を進めています。

<広報委員会>

・引き続き73号を制作中です。オンライン授業になり、学校とのやり取りも厳しい中、先生方や委員さんのご協力をいただき、何とか制作しております。この状況で発行日がギリギリになりそうですが、委員皆で頑張ります。

<成人委員会>

・1/15(土)に「制服リユース」を実施しました。課題など気づいた点を集約し、本部に報告しました。より使いやすい活動になればと思います。

<校外委員会>

・1月17日(月)~1月19日(水)に朝の声かけ運動を実施しました。先生方、生徒会役員、校外委員が参加しました。寒さが厳しい時期でしたが、皆さんにご協力頂き、無事終えることができました。

<本部>

・2/1(火)に「第二回PTAあり方検討会」を実施。今後のPTA活動の運営にあたって、PTA規約の確認と修正点などの検討を行いました。

・2/5(土)、来年度の委員会希望を提出していただいた方々との打合せ会を【ZOOM】にて実施。各委員会の人数の平準化にご協力いただきました。ありがとうございました。

次回運営委員会・引継ぎ会のお知らせ

下記の要領にて「年度末運営委員会」を開催いたします。

今年度最後の運営委員会となるため、規約に基づき、一般会員の皆さまの出席も可能です。

また、各委員会の委員長および副委員長の皆さままで欠席される場合は、以下のアドレスまでご連絡ください。 suwadaipta@gmail.com

記

日時 3月12日(土) 午前11時00分より

場所 多目的室(地下1階)

議題 事業報告、会計経過報告、新年度役員及び会計監査の承認、など

運営委員会終了後、11時30分より、多目的室にて、新旧常任委員会の「引継ぎ会」を実施いたします。該当される方には別途ご案内いたしますので、ご出席くださいますようお願いいたします。

以上